



## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Asphalttram

-Antrag von Stadtrat Ettinger, FDP vom 19.03.2019-

### Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	11.04.2019	Entscheidung

### Antrag:

unter dem Link <https://www.br.de/nachrichten/bayern/schienen-fuehrer-und-oberleitungslose-china-tram-fuer-muenchen,RI9o7U1> finden Sie den Vorschlag an den Münchner Stadtrat für eine Asphalttram. Die Autonomous Rail Rapid Transit ist ein Hybrid aus Bus und Straßenbahn und kommt mit einer gestrichelten Linie als Orientierungshilfe aus.

Hauptargumente sind hier geräuscharmer Fahrbetrieb und die geringeren Kosten. Die Computerfachzeitschrift Chip nannte diese Bahn am 15.6.2017 eine "irre Erfindung"

Ich beantrage, zu prüfen, ob es in Ingolstadt Strecken gibt, für die der Einsatz einer solchen Straßenbahn in Frage kommt und sinnvoll ist.

Weitergehende Informationen sind unter folgenden Links zu finden: Eine neue Idee für den Nahverkehr: Der chinesische Lokhersteller CRRC hat die Straßenbahn vereinfacht. Sein Zug fährt auf der Straße statt auf Schienen. (<https://www.golem.de/news/oepnv-chinesisches-unternehmen-entwickelt-schienenlose-strassenbahn-1706-128272.html>)

Eine irre Erfindung: [https://www.chip.de/news/Revolution-im-Strassenverkehr-Die-schienenlose-Strassenbahn\\_116467886.html](https://www.chip.de/news/Revolution-im-Strassenverkehr-Die-schienenlose-Strassenbahn_116467886.html)

### Beschluss:

**Stadtrat vom 11.04.2019**

Die vorliegenden Anträge **V0265/19 (Antragsziffern 4 – 6), V0271/19 und V0276/19** werden gemäß der Diskussion zur Änderung der Tagesordnung mit allen Stimmen als Prüfanträge genehmigt.